

た」と判断した県の姿勢に対し、出席会員数と半数を超える賛成が明確ではなく、「合意とはいえない」と指摘した。

阿部正一さん（小泉町）ら3人が同事務所を訪れて要望書を提出

した後、「事業に反対しているのではない。住民の対立を防ぐため、協力者も含めて

もっと話し合う時間がほしい」と語った。

なお、小泉地区振興会連絡協議会が、7振

興会の会長連名で県や市などに24日提出した

した。合意形成の手法を問題視した上で「よ

り多くの人が理解と納得が得られるように進

めてほしい」などと要

望した。

要望書は住民9人と

海岸及び津谷川の灾害

復旧事業を考える会」

が25日、県気仙沼土木事務所に要望書を提出

して、

「三つの地域振興

堤と津谷川堤防につい

て、「三つの地域振興

分から小泉小学校体育

館で開かれる。

要望書は住民9人と

海岸及び津谷川の災害

復旧事業を考える会」

が25日、県気仙沼土木事務所に要望書を提出

して、

「三つの地域振興

堤と津谷川堤防につい

て、「三つの地域振興

分から小泉小学校体育

館で開かれる。

## 合意手法問題視

小泉防潮堤計画  
有志が県に要望書

気仙沼市小泉地区の  
有志で組織する「小泉  
海岸及び津谷川の灾害  
復旧事業を考える会」  
が25日、県気仙沼土木  
事務所に要望書を提出

2013年11月27日付『三陸新報』1面